



M É M O I R E D E P I E R R E
D O M A I N E P A I N D A V O I N E

LA CHRONIQUE DU DOMAINE PAINDAVOINE

Octobre 2017

Chers locataires et amis,

Oui, j'ai le plaisir de vous rencontrer presque chaque jour.
Comme prévu, j'ai remis mon bureau principal à Paindavoine.

Sont venus me seconder Bastien et Orélian que vous voyez souvent dans le bureau de passage, en face du mien.

Les travaux prévus sont en appel d'offres et cela va toujours plus lentement que je le souhaite mais :

- Le parc bouge avec la mise en place de ses 2 sculptures et un plus grand soin apporté à son entretien.
- Les problèmes d'écoulement de toiture et de risques de fuites ont été réglés.
- Le problème de nos plantes intérieures se règle avec une meilleure santé générale... !

Bien sûr beaucoup d'autres projets sont en cours.
Nous avons des mouvements de locataires.
Linéas et son très dynamique patron poursuit son expansion territoriale.
Crawford, au sous-sol, regroupe ses agences.
Nous souhaitons la bienvenue à System 3, LP collectivité et CMS.

Merci à ceux d'entre vous qui nous présentent de futurs locataires. Comme vous le savez, c'est la croissance de leur nombre et l'occupation des bureaux vides, trop nombreux, qui rendra possible l'accélération de nos projets.

Enfin, avec notre timide entrée dans l'automne, notre chauffage a été mis en route. Il se manifeste modestement et cela permet son équilibrage progressif.

Nos voisins collégiens ont redonné à notre rue Berthelot l'animation qui lui manquait en été même si je regrette personnellement le grand silence qui maintenant semble tombé sur l'église Saint Philibert. Moi, j'aime le bruit des cloches...

À bientôt pour la suite de vos succès chers locataires.
J'espère que le confort, et le standing du Domaine Paindavoine accompagne et encourage vos efforts. Moi, je suis heureux d'avoir retrouvé vos sourires et ceux du quartier...

Jean-Pierre BLANCHARD